

La levée de la quarantaine est saluée dans une communauté de Pinar del Rio



La Havane, 2 mai, (RHC).- Une salve d'applaudissements a pris congé ce vendredi du personnel soignant chargé de l'attention sanitaire de la communauté Camilo Cienfuegos, dans la province de Pinar del Rio. Une fois accomplis les protocoles de rigueur, les autorités sanitaires ont levé la quarantaine sur cette communauté qui avait enregistré un événement de transmission locale du Covid-19 au mois de mars.

Le président du Conseil de la Défense de la province la plus occidentale de notre pays, Julio César Rodríguez et d'autres responsables se sont rendus dans la localité pour exprimer leur reconnaissance aux praticiens, infirmiers, psychologues, laborantins et le personnel chargé de la logistique qui ont prêté leurs services dans cette communauté pendant la quarantaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221527-la-levée-de-la-quarantaine-est-saluée-dans-une-communauté-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba